
Laici, ho bisogno di voi! 
 

Messaggio del 04.10.1993  
 

      -”Figli adorati! Avete preso coscienza di quanta esigenza ci sia di un grande impegno pastorale?   
Quando comincerete a dare il vostro contributo, quando? Già Sacerdoti, studiosi, docenti universitari, si stanno 
dedicando alla diffusione delle Sacre Scritture... SÍ... Ma voi laici, voi che sempre con maggiore trasporto, 
dite:”Signore, Signore”... VOI, QUANDO SEMINATE? 
      Non tutti vanno nelle Chiese, o alle conferenze, o frequentano importanti università. 
      Dio ha bisogno di voi per predicare la Sua Parola... nelle piazze, nelle case, nei cortili... nei paesi 
sperduti o nei “rifugi” dei giovani spauriti, lontani dalla fede, ma tanto affamati di Verità! 

IO SONO. 
“ E i sette Angeli che avean le sette trombe si prepararono a suonare!” (Apocalisse 8,6). Figli Miei, stanno per 
arrivare: il Fuoco, il Fumo e l’Acqua. “E mi fu detto: bisogna che profetizzi di nuovo sopra molti popoli e 
nazioni e lingue e re” (Apocalisse 10, 11) Aprite le porte alla speranza: aprite le porte a Dio! Chiunque 
conoscerà la Verità attraverso le vostra labbra  conoscerà il sapore dell’Amore Divino, e grande sarà la fiducia 
nel suo domani, e forte il desiderio di abbandonarsi nelle grandi mani della Provvidenza. 
 La vostra semplicità d’esposizione, la vostra spontanea naturalezza, l’essere così simili a coloro che vi 
ascoltano... è, e sarà il più valido “lasciapassare” per penetrare nei loro cuori con il “Verbo Divino”. 
      Apostoli della Mia Croce, offrite il calore della vostra mano a chi vaga tristemente intorno a voi. 
      Illuminate le menti di chi è stato deviato da satana, dal cammino dello Spirito di Dio. 
      Non offrite una visione d’insieme dei Libri Sacri, ma donatene una lettura frammentaria, facendo 
lentamente gustare ogni parola che è sgorgata dal Mio Cuore. 
Ci sono ancora tante anime, affamate di Verità soprannaturali, di certezze, di fini ultimi! SFAMATELI! Siate 
caritatevoli con loro! Raggiungeteli con la vostra crescita spirituale  e riproponete la fede, così come l’ho 
riproposta a voi: una fede che permea tutti gli aspetti della vita presente, quella che toccate con mano tutti i 
giorni. Spingete questi fratelli ad abbracciare con gioia i “valori” della secolarizzazione, come se fossero dei 
Missionari di Dio, benchè nel grembo delle loro famiglie. 
      Fate accettare con amore anche quello che nelle Leggi di Dio non piace, perchè costa sacrificio, fatica, 
rinuncia. Ma Dio è GIUSTIZIA e non si può perciò permettere il lusso (o la debolezza) di essere 
“ACCOMODANTE”: le Leggi sono insindacabili e uguali per TUTTI! 
      Esortateli a non accontentarsi di surrogati della Fede... o saranno aspramente condannati, come coloro 
che non hanno creduto. 
      Non rifugiatevi nelle profezie lasciate dagli uomini: potrebbero non concretizzarsi nei “tempi” 
stabiliti, e perdereste quindi credibilità agli occhi di chi vi segue. 

 
USATE SEMPRE E SOLO LE MIE PAROLE! 

       
IO vi ripagherò della vostra forza e colmerò sempre più la vostra impreparazione religiosa, affinchè siate dei 
fari luminosi, capaci di dare certezze spirituali a chi sta rischiando di abbandonare la propria individualità 
cristiana, accecato da diversificanti ingranaggi multicolori, che hanno avuto solo l’astuzia di approfittare di un 
momentaneo stato di smarrimento. 
Siate ubbidienti alla Mia Parola: IO sono portatore di salvezza e di Via Eterna. “Avete la Vita Eterna  Voi che 
credete nel Nome del Figlio di Dio”. (Giovanni 5,13) 

Vi amo. Vostro Gesù” 
  


